

Im Mittelpunkt steht der Mensch!

Das Pflegeheim Scheffau sucht nach Verstärkung!

Egal, ob Sie neu im Pflegebereich sind, ein Profi oder ein erfahrener Hase – im Pflegeheim Scheffau heißen wir Verstärkung stets herzlich willkommen. Das engagierte Mitarbeiterteam betreut mit Herz und Elan über fünfzig Bewohner aus den Ortschaften Söll, Scheffau und Ellmau. Sie gewährleisten geregelte Abläufe, Pflege, persönliche Ansprache und eine kontinuierliche 24-Stunden-Betreuung. Dazu gehören auch unterhaltsame Aktivitäten, abwechslungsreiche Programme und beste medizinische Versorgung.

Wertschätzung für Mitarbeiter

Neben einem modernen und gut ausgestatteten Haus, umgeben von einer wunderschönen Urlaubslandschaft, sowie professionellen und engagierten KollegInnen in allen Berufsbereichen punktet das Pflegeheim Scheffau mit besonderen Leistungen für seine MitarbeiterInnen:

- Flexible Dienstplangestaltung
- Vertraglich zugesicherte monatliche Freiwünsche
- Möglichkeit des Einstiegs als Teilzeitkraft



Eines der schönsten Pflegeheime Tirols: ein Platz des Wohlbefindens für die Bewohner und ein besonderer Arbeitsplatz für zwischenmenschliche Beziehungen.

Foto: Pflegeheim Scheffau

- Kostenlose Verpflegung mit Frühstück, Vormittagsjause, Mittagessen und Abendessen
- Bezahlte Pause am Vormittag
- Kostenlose und personalisierte Dienstkleidung
- Maßnahmen zur Gesundheitsförderung im Betrieb
- Vielfältige Freizeitangebote in der Nähe, z. B. für Mitarbeiter mit geteilten Diensten
- Gratis-Parkplatz in der Tiefgarage

WERDEN SIE TEIL DES TEAMS!

Sie werden eingeladen, eine neue Karriere in einer der schönsten Pflegeeinrichtungen Tirols am Fuße des Wilden Kaisers zu starten. Großer Wert wird auf ein positives und

freundliches Betriebsklima gelegt, da dies ein wesentlicher Faktor für das Wohlbefinden der Pflegeheim-Bewohner ist. Für weitere Informationen wenden Sie sich gerne

direkt an Pflegedienstleiter Markus Günther unter der Telefonnummer 05358-8134 oder besuchen Sie die Website auf: www.pflegeheim-scheffau.tirol.

WERBUNG



Mit Verantwortung und Freude die Menschen im Pflegeheim und beim Betreuten Wohnen unterstützen – dafür stehen die Heimleitung Sabine Werlberger (4. v. l.), Pflegedienstleiter Markus Günther (3. v. r.), ihr Kernteam sowie Gemeindeverbandsobmann Bgm. Wolfgang Knabl (r.). Foto: Pflegeheim Scheffau/Fabian Schneider